



Presseinformation, 18.05.2018

Aus dem Gemeinderat am 17. Mai 2018

Mozartgesellschaft in die Zukunft führen

Die Stadt übernimmt zum 1.1.2019 die Geschäftsführung der Mozartgesellschaft Schwetzingen e.V. Die Verwaltung wird den dazu erforderlichen Kooperationsvertrag sowie den Dienstvertrag mit der Mozartgesellschaft abschließen. Damit ist gewährleistet, dass das seit vielen Jahren etablierte Mozartfest auch in Zukunft gesichert ist. Um eine reibungslose Übergabe zu ermöglichen, wird beim Amt für Familien, Senioren & Kultur, Sport ab dem 1. September 2018 eine neue Personalstelle geschaffen.

Die Neuorganisation wird notwendig, da im Jahr 2019 ein Wechsel von vier Personen des Vorstands der Mozartgesellschaft ansteht. Angela Bräunig wird zudem die Geschäftsführung niederlegen. Da der Posten einer ehrenamtlichen Geschäftsführung nicht wiederbesetzt werden kann, sollen die organisatorischen Tätigkeiten auf die neue Stelle innerhalb der Stadtverwaltung übertragen werden. Die Pflege des Andenkens und der Musik Mozarts sowie die inhaltliche und künstlerische Verantwortung verbleibt bei der Mozartgesellschaft.

Gemeinderat stimmt Vorschlagsliste für Schöffen zu

Der Gemeinderat beschloss die von der Verwaltung aufgestellte Vorschlagsliste für die Schöffenwahl der Jahre 2019 bis 2023. Die Vorschlagsliste umfasst 39 geeignete Schwetzingener Bürger/innen, die entweder von den Parteien vorgeschlagen wurden oder sich über einen Presseaufruf beim Ordnungsamt gemeldet hatten. Die Vorschlagsliste wird eine Woche lang öffentlich ausgelegt und danach an das Amtsgericht Schwetzingen weitergeleitet. Die endgültige Auswahl und Bestellung der Schöffen trifft dann der dort angesiedelte Schöffenwahlausschuss. Zudem wurde die Vorschlagsliste zur Wahl der Jugendschöffen zur Kenntnis genommen. Der Tagesordnungspunkt wurde bei vier Enthaltungen mehrheitlich beschlossen.

Heidelberger Straße 1a: Dach wird saniert

Ihr Ansprechpartner:

Stadt Schwetzingen, Wirtschaft Presse, Koordination,
Hebelstraße 1 68723 Schwetzingen
Herr Leberecht, Telefon 06202/87-105, Fax 06202/87-111
E-Mail: wolfgang.leberecht@schwetzingen.de; www.schwetzingen.de

Die Firma Jakob Scheer GmbH aus Ketsch wird zum Angebotspreis von 74.520,61 Euro (brutto) das Dach des Verwaltungsgebäudes in der Heidelberger Straße 1a sanieren. Das Angebot umfasst Dachdecker-, Klempner- und Zimmerarbeiten. Im Zuge der Neueindeckung sind auch verschiedene Sparren und Pfosten zu ersetzen und instand zu setzen, um die Statik der Konstruktion zu verbessern. Der Dachboden wird zudem gedämmt und die Dachrinne erneuert.

Ein weiterer kleiner Punkt war die Bereitstellung eines Budgets für die Verabschiedung der Lehrkräfte in Schulen, da hier eine Regelungslücke bestanden hatte. Demnach stellt die Stadt für Schulen, die in städtischer Trägerschaft sind, jährlich 100 Euro (Grundschulen) und 200 Euro (für weiterführende Schulen) zur Verfügung. Im Einzelfall soll die Zuwendung 25 Euro pro Person nicht übersteigen.

Soweit nicht anders beschrieben, erfolgten die Beschlüsse einstimmig. Die komplette Sitzung sowie die Vorlagen und Beschlüsse sind auch im Internet unter <http://ratsinfo.schwetzingen.de> nachzulesen.

Ihr Ansprechpartner:

Stadt Schwetzingen, Wirtschaft Presse, Koordination,
Hebelstraße 1 68723 Schwetzingen
Herr Leberecht, Telefon 06202/87-105, Fax 06202/87-111
E-Mail: wolfgang.leberecht@schwetzingen.de; www.schwetzingen.de